

# Koramil 1310-02/Lembeh Lakukan Pengamanan Lomba Peringati HUT Kemerdekaan Ke-78 Lembeh Selatan

Abdul Halik Harun - [BITUNG.INFORMAN.ID](https://bitung.informan.id)

Aug 10, 2023 - 00:08



*Lomba gerak Jalan peringati HUT Kemerdekaan 78 di Lembeh Selatan*

BITUNG - Demi lancarnya kegiatan perlombaan, Personel Koramil 1310-02/Lembeh Kodim 1310/Bitung lakukan pengamanan kegiatan perlombaan HUT kemerdekaan RI Ke-78 Tahun 2023 Kecamatan Lembeh Selatan, bertempat di

Kel. Papusungan, Kec. Lembeh Selatan, Kota Bitung, Senin (07/08/2023).

HUT kemerdekaan RI adalah momentum penting dan bersejarah bagi bangsa Indonesia. Dimana pada tanggal 17 Agustus 1945 bangsa Indonesia memproklamasikan kemerdekaannya dari penjajah.

Sebagaimana tema Peringatan HUT kemerdekaan RI ke-78 "Terus Maju Untuk Indonesia Maju" juga merupakan momentum yang sangat cocok terhadap perkembangan bangsa serta sebagai pengingat sejarah bagi bangsa Indonesia.

Berbagai perlombaan diselenggarakan untuk memeriahkan perayaan HUT kemerdekaan RI Ke-78. Diantaranya lomba gerak jalan, lomba pidato dan lomba Pembacaan Undang Undang Dasar 1945 yang diikuti oleh para siswa-siswi setingkat SD, SMP, SMA/SMK/Sederajat dan masyarakat se-Kecamatan Lembeh Selatan.

Danramil 1310-02/Lembeh Letda Inf Isak Mangimpis mengatakan, untuk mendukung kelancaran kegiatan lomba, Anggota Babinsa Koramil 1310-02/Lembeh turun lapangan lakukan pengamanan di sepanjang rute gerak jalan yang berada di Kecamatan Lembeh Selatan dan lokasi pelaksanaan lomba lainnya.

"Tujuan penempatan Babinsa tersebut agar kegiatan perlombaan berjalan tertib dan lancar," jelas Danramil.

Menurutnya, Kegiatan lomba ini merupakan agenda tahunan yang rutin dilaksanakan menjelang peringatan HUT kemerdekaan RI. Untuk itu harus tetap dilestarikan guna menanamkan nilai-nilai sejarah perjuangan bangsa Indonesia.

"Saya berharap para Babinsa yang melakukan pengamanan di lapangan, dapat melaksanakan tugasnya dengan baik, penuh rasa tanggung jawab serta senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian dalam hal ini Polsek Lembeh, agar pelaksanaan lomba gerak jalan berjalan tertib, aman dan lancar," ungkapnya. (AH)